

La forma usual como están configurados los servidores web es la siguiente:

- Los ficheros .htm o .html son enviados al navegador tal cual.
- Los ficheros .php (y a veces los .inc) son preprocesados por el ejecutable PHP antes de enviarlos al navegador
 - Todo el código HTML que se encuentre en el fichero .php se envía al navegador tal cual
 - El código encerrado entre las etiquetas `<?php` y `?>` es ejecutado por el preprocesador PHP, y su contenido sustituido por el resultado de dicha ejecución.

En general, nos podemos encontrar ficheros .php cuyo uso encaje con alguno de los siguientes perfiles:

- El fichero contiene gran parte de código HTML, y de vez en cuando abre y cierra etiquetas `<?php` y `?>` con código PHP esporádico. Los ejemplos iniciales que un usuario programa, o alguno de los ficheros de temas de WordPress o Drupal son de este tipo.
- El fichero contiene una etiqueta `<?php` al principio del mismo, y no contiene código HTML directamente (aunque puede que se envíe al navegador mediante las funciones **echo** o **print**).
 - El fichero puede ser llamado directamente desde el navegador
 - El fichero está pensado para ser llamado desde otros ficheros PHP